

学校ニュース

肝付町立高山小学校



6月5日(火)に、宮富小学校の5・6年生13名と交流を図りました。対面式後、各学年でのレクリエーションで打ち解け、体育や話し合い活動など、多人数での学習を行いました。5年生は「司会者」「記録者」「話し手」に分かれて、自分たちの意見をまとめて発表することができました。6年生はテーマについて、肯定するグループ、否定するグループに分かれ、意見を出し合っていました。有意義な時間を過ごした子どもたちは、「また会おうね。」と笑顔で別れました。

肝付町立内之浦小学校

6月19日(火)に、岸良小学校との交流学习を行いました。今年は、内之浦宇宙空間観測所から峯杉所長を講師としてお招きして宇宙教室を開催しました。3～6年生はペットボトルエアロケットの製作と打上げを、1・2年生は傘袋ロケットの制作と打上げを行いました。あいにくの雨のため、エアロケットは体育館で、傘袋ロケットはえのきホールでの打上げとなりましたが、みんなで大きな声でカウントダウンを行いながら、本物に負けないロケット打上げができました。



肝付町立波野小学校

6月26日(火)に、5・6年生のキャリア教育の一つとして、県板金塗装工業協同組合の方に、「塗装」の仕方について教えていただき、「コースターデコレーション」の製作に挑戦しました。「目指せマイスタープロジェクト」の一環として行われているもので、児童からは、「少し難しかったけど、上手に塗れてよかった。楽しかった。」などの声が聞かれました。作品もすばらしい出来上がりでした。

